

PARC
ANIMALIER DE LA



BARBEN



NOUVEAUTÉ

*La cascade
des loutres et
des binturongs*

OUVERT

**365
JOURS
PAR AN**

Entre Aix et Salon de Provence


PARCANIMALIERLABARBEN.COM

Venez vous reconnecter avec la nature !

Sur fond de garrigue, de pins parasols, sous le ciel merveilleux de Provence, le parc animalier de la Barben situé à mi-chemin entre Marseille et Avignon vous propose une immersion dans le monde animal.

Tout au long des sentiers qui serpentent dans un domaine de 33 hectares, au cœur d'un site classé NATURA 2000, parcourez les chemins ombragés et partez à la découverte des 130 espèces animales.

Un moment de bonheur à partager !

 COME AND GET CLOSE TO NATURE !

Surrounded by Garrigue and umbrella pines, the Barben animal park is located halfway between Marseille and Avignon and offers you an immersion in the animal world under the wonderful sky of Provence.

Along the trails winding through an estate of 33 hectares, walk the shaded paths, in the heart of a NATURA 2000 classified site, and discover the 130 animal species.





*Le saviez-vous ?
Vous aussi, grâce à vos
visites, vous contribuez
à la protection des
espèces sauvages !*

Merci !



DID YOU KNOW ?

*You too, through your visits, you
are helping to protect wildlife !
Thank you !*

Quelques associations soutenues par le parc animalier de La Barben



AGIR pour la
BIO-DIVERSITÉ
PARC



Protéger est dans notre nature



Le Parc Animalier de La Barben s'implique activement dans la protection animale :

In situ : en soutenant plus de 24 projets de conservation dans le monde entier (Save The Rhino, Kalaweit, Anoulak, Proyecto Titi, Association pour la sauvegarde des girafes du Niger)

Ex situ : en menant au parc, des actions pour l'éducation à l'environnement et en participant à des programmes EEP (Programmes d'élevage européens).



LE PARC, REFUGE LPO.

En participant activement à la protection des ressources naturelles et de la biodiversité locale, La Barben est l'un des premiers parcs zoologiques en France à être refuge LPO (Ligue pour la protection des oiseaux).

PROTECTING IS IN OUR NATURE


*The La Barben park is actively involved in animal conservation :
In situ : by supporting more than 20 conservation projects worldwide (Save The Rhino, Kalaweit, Anoulak, Proyecto Titi, Association pour la sauvegarde des girafes du Niger) Ex situ : by leading actions for environmental education and participating in EEP programs (European Breeding Programs), at the Park.*

PARK BECOMES A LPO SHELTER. *By actively participating in the protection of natural resources and local biodiversity, La Barben is one of the first zoological parks in France to become an LPO shelter.*



Vivez des émotions fortes

Dans des espaces conçus pour respecter leurs habitudes et leurs besoins, découvrez des espèces attachantes, surprenantes et rares ! Frisson garanti au vivarium, situé dans la bergerie du 11^{ème} siècle.

 EXPERIENCE THE STRONG EMOTIONS in spaces designed to respect their habits and their needs, discover lovable, surprising and rare species ! Thrills are guaranteed at the vivarium, located in the sheepfold of the 11th century.

Panda roux



Caméléon



Rhinocéros





Guépard



Vautour



**Tigre
blanc**



**Chien des
buissons**

Participez à la vie du parc avec nos animations

EXPERIENCE THE PARK'S LIFE



REPRÉSENTATION D'OISEAUX EN VOL LIBRE

Du 16 AVRIL au 16 OCTOBRE sauf le Vendredi

🕒 30mn



RENDEZ-VOUS AVEC LES ANIMALIERS

Rencontrez les soigneurs lors de RDV.

L'occasion d'apprendre sur le comportement social, l'alimentation, les soins et les menaces qui pèsent sur l'espèce.

🕒 20mn



NOURRISSAGE DES ANIMAUX

Des instants privilégiés pour observer les animaux à l'heure du nourrissage.

🕒 10mn





ATELIERS LUDIQUES POUR LES ENFANTS

- Samedi 8, dimanche 9 et Lundi 10 avril :

chasse aux œufs de Pâques

- **Vacances scolaires :**

Pendant les vacances de février, d'avril et d'octobre.

Activités spéciales pour les enfants

Week-end spéciaux

- 18/19 mars - 27/28/29 mai - 17/18 juin -
16/17 septembre - 14/15 octobre.
15/16 octobre.




JEUX DE PISTE

(à demander à l'entrée)



Les horaires de ces animations sont disponibles à l'entrée du parc ou sur le site web.

En cas de météo défavorable ces ateliers peuvent être annulés.

 *The schedules for these events are available at the park entrance or on the website. If the weather is bad, these workshops can be canceled.*

Détendez-vous en famille

RELAX YOU WITH FAMILY



Espaces de pique-nique



Aire de jeux



Boutique du parc avec un large choix d'articles et d'idées cadeaux.



Petit Train pour rejoindre le cœur du parc.



Le Petit Café à côté du vivarium.



Snack "la Paillote" ouvert toute l'année situé au cœur du parc, à côté des Gibbons.

(boissons chaudes, boissons fraîches, sandwiches, frites, crêpes, glaces...).



Restaurant "Le Bistrot du parc"

Ouvert du 15 fév au 15 nov - 04 90 55 24 05

Régalez vos papilles avec une carte essentiellement réalisée avec des produits locaux et de saison.





Petit train
* fonctionne les week-ends
et vacances scolaires



Bistrot du parc



Aire de jeux



**Snack
La Paillote**

PARC ANIMALIER DE LA BARBEN

Route du Château - 13330 LA BARBEN
Tél : 04 90 55 19 12 - Fax : 04 90 55 27 75

Ne pas jeter sur la voie publique



OUVERT 365 JOURS PAR AN

Fermeture des caisses 1h avant la fermeture du parc.
Possibilité d'achat en ligne

Horaires du parc animalier

Jan - Févr - Nov
- Déc
de 10h à 17h30

Mars - Avril - Mai
- Juin - Sept - Oct
de 10h à 18h

Juillet - Août
de 09h30 à 19h



Règlements acceptés
Accepted payments



Parking gratuit
Free parking



Animaux non admis
Pets not allowed



Parking et Accessibilité P.M.R. (pente à 10%)
Location de scooters
Parking and Accessibility P.M.R (slope at 10%)
Motor scooter rental



Tarifs réduits : P.M.R, étudiants
demandeurs d'emplois (justificatif demandé).

Création : Yannericbac.fr - Photos : © Adobe Stock - Mellog Toullier - Ju Caflero - Jessy la Redouane

f SUIVEZ-NOUS SUR FACEBOOK
PARCANIMALIERLABARBEN.COM

